

Durante la comparecencia en Comisión de la presidenta interina del Consejo de Administración de RTVE

Macarena Montesinos afirma que el decretazo del Gobierno es para asegurarse el control absoluto de la radiotelevisión pública, para tapar la corrupción que cerca al PSOE y a Pedro Sánchez

- La secretaria general del GPP en el Congreso, Macarena Montesinos, señala a Concepción Cascajosa que el papel del presidente plenipotenciario de RTVE tras el decretazo es obvio, y se trata de que en la Corporación nada salga sobre los negocios de Begoña Gómez ni de las amistades peligrosas de Sánchez
- A su juicio lo que hace el Gobierno con la nueva normativa es “rendir la RTVE que pagamos los españoles a la causa de Pedro Sánchez para que su mensaje, el del ‘gran icono’, llegue sin críticas”
- El portavoz del GPP en la Comisión, el diputado Eduardo Carazo, considera por su parte que “el decretazo aprobado por el Gobierno no sólo arrincona al Senado en la elección de sus miembros para arrinconar al PP, el partido mayoritario en ambas Cámaras: también vacía de competencias el propio Consejo de Administración de RTVE”
- “Para que los españoles lo entiendan: hasta ahora era el Consejo el que aprobaba cualquier programa que costara más de dos millones, pero con el decretazo el presidente que imponga el PSOE va a poder disponer sin límites y sin explicaciones de cientos de millones, que salen de los impuestos que pagamos todos, para regar de dinero público a productoras amigas”, agrega
- “Señora Cascajosa, si usted es coherente, hoy mismo pueden empezar ya con los martes negros”, ironiza
- Mientras, la senadora Miriam Bravo, portavoz adjunta en la Comisión, denuncia que desde RTVE “van a intentar hurtar la información veraz y

objetiva a los ciudadanos y silenciar la voz del Partido Popular en el Senado, que es el que tiene la mayoría de representación en esta Cámara, con la nueva elección de los miembros del Consejo de Administración, para menoscabar, una vez más, la mayoría representativa de este Senado”

- “Le pido que no sea cómplice de esta mafia que quiere sumergir en ponzoña los derechos del Legislativo, porque el único objetivo de Pedro Sánchez desde que llegó al Gobierno ha sido mantenerse a toda costa en el poder, a cualquier precio, incluido el de deshonar las instituciones y humillar a los españoles”, asevera
- La diputada Tristana Moraleja señala, en su caso, que los escándalos en RTVE por manipulación informativa y por la mala gestión económica parece que no le es suficiente y añade este esperpento ocurrido en las oposiciones a la Corporación suspendidas por irregularidades. Además, considera que con Cascajosa al frente de RTVE, Sánchez se asegura su control absoluto y así poder tapar su corrupción
- “¿No se les cae la cara de vergüenza? El valor del respeto ustedes no lo conocen. Un respeto a los opositores y hacia los españoles que pagamos con nuestros impuestos la televisión pública. Mentir, tapar y después filtrar no deberían ser parte de sus competencias. Solo por lo ocurrido tendría usted que dimitir”, agrega
- La senadora popular Carmen Riobos insiste, por su parte, en que la presidenta interina debería dejar su cargo por ser la responsable política del daño reputacional a RTVE, a sus trabajadores, a los opositores y a la credibilidad del tribunal opositor. “RTVE es una colonia sanchista más”, afirma
- Por su lado, la diputada Sol Cruz-Guzmán asegura que la desinformación sobre los casos de corrupción que afectan al Gobierno forma parte de la televisión a la carta en la que la presidenta interina ha convertido a la Corporación. “Con ese decreto ley, ya sin disimulo alguno, la corrupción que supone esta política de ocupación se consuma. Tele Sánchez se oficializa”, dice

- Tras cuestionar la pluralidad de RTVE, Cruz-Guzmán recrimina a Cascajosa que mientras hay programas en los que se olvidan del caso Sánchez, los medios y las familias españolas no hablan de otra cosa. “Lo saben pero lo tapan”, añade
- El también diputado Ángel Ibáñez indica que RTVE se ha vuelto “una cadena al servicio de los peones de Pedro Sánchez”, porque cada vez que alguno está en apuros, la radiotelevisión pública sale a su rescate”
- “Así lo acredita el hecho de que, tras la histórica imputación del Fiscal General del Estado por parte del Supremo, de modo raudo les cedieran los micrófonos de la televisión, que además utilizó para amenazar a un ‘espectro político’ del que dice tener información”, argumenta
- Y la senadora Arenales Serrano reclama a Cascajosa que “diga claro y conciso qué va a hacer para depurar responsabilidades en el escándalo de las oposiciones, que perjudican a cientos de españoles”
- A su vez, el también senador Javier Lacalle intervino en la Comisión Mixta para señalar a Cascajosa que el tratamiento de la radio y televisión pública sobre la corrupción que acosa al Gobierno y al PSOE es “una auténtica vergüenza para este país”
- “La Corporación tiene unos magníficos profesionales, pero las instrucciones de la Dirección que usted ostenta sobre este Gobierno en descomposición es ya un auténtico escándalo insoportable”, concluye